

Donautal Geflügelspezialitäten spenden 5000 Euro an Kinderlobby

„Ihr zeigt mit eurem Verein ein tolles Engagement“, sagte der Geschäftsleiter der Bogener Firma Donautal Geflügelspezialitäten, Simon Blank, zum Vorsitzenden der Kinderlobby **Straubing-Bogen**, Robert Fischer, bei der Übergabe des symbolischen Schecks über 5000 Euro am Montag im städtischen Stadion in der Kotau in Bogen. Deshalb unterstütze die Firma den Kinderhilfsverein sehr gerne. Der Firma sei es sehr wichtig, besonders die Aktionen in der Region zu unterstützen. Derzeit liege bei den Förderungen der Fokus auf der Kultur, dem Sport und auch bei den sozialen Themen. Somit sei er sehr froh, dass ihn Bogens Bürgermeisterin Andrea Probst auf den Kinderlobbylauf aufmerksam gemacht habe. Blank erzählte, dass er selbst drei Kinder hat und aus eigener Erfahrung wisse, wie wichtig Bewegung für Kinder ist. „Der Kinderlobbylauf ist für den Verein aus vielerlei Gründen sehr wichtig“, sagte Robert Fischer und erklärte, dass der Lauf unter anderem dazu diene, den Verein bekannter zu machen.

Deshalb wird er auch jedes Jahr in einer anderen Gemeinde durchgeführt. Heuer findet er am Samstag, 29. Juni, im städtischen Stadion in Bogen statt. Dank dieser großzügigen Spende sei die Vorstandschaft der Kinderlobby bei der Organisation der Veranstaltung sehr entspannt gewesen, so Fischer augenzwinkernd. Schließlich sei damit schon im Vorfeld der Start von 1000 Bogener Kindern gesichert gewesen. Als Dank überreichte Fischer an Geschäftsleiter Simon Blank und Claudia Ehmann, zuständig für Energie, Umwelt und Nachhaltigkeit bei der Firma Donautal Geflügelspezialitäten, je-



weils eine Laufmedaille. – Bild: Claudia Ehmann und Simon Blank (links) von der Firma Donautal Geflügelspezialitäten übergeben den symbolischen Scheck über 5000 Euro an den Vorsitzenden der Kinderlobby Straubing-Bogen, Robert Fischer.
Text/Foto: Uschi Ach